

賛助会員会報

第149号

令和6年(2024年)3月14日

発行者

公益財団法人長野県長寿社会開発センター
木曾地区賛助会 会長 田代 幸子

〒397-8550

木曾郡 木曾町福島 2757-1

木曾保健福祉事務福祉課内

電話 0264-25-2218 FAX 0264-24-2350

Eメール kiso@nicesenior.or.jp



2年間お世話になりました 感謝です



賛助会員の皆様には、ますますご清祥のことと存じます。

日頃より、賛助会の活動に対しまして、皆様のご理解・ご協力に心より感謝申し上げます。

さて、正式には賛助会総会での議決を待たなければなりません、私は二年間の任期を終え、退任することになります。長かったような、あっという間の二年間だったような、今は何か不思議な感覚でこれまでを振り返っています。

賛助会主催の行事はたくさんありましたが、スポーツ交流会(マレットゴルフ大会)ではシニア大学生の皆さんにも多数ご参加をいただき交流が深まりました。支部行事の木曾地域シニア作品展と同時開催しました賛助会講演会は、素晴らしい講師を二年間招聘することができ、特に今年はウクライナの子供も達が描いた絵を会場内に特設展示するなど、活動グループ「ひまわりの会」の皆さんにご苦勞いただきながら大きな成果をあげることができました。他にも、タウンミーティングへの協力(今年は「イレブン」の皆さんが発表)や中信地区賛助会懇談会を木曾地区が当番を務め、全体会の運営や現地見学(さとテラス三岳)の案内をするなど、二年間、計画された行事がしっかり消化できましたことを有難く思っています。これも、会員の皆様のご協力の賜物と重ねて感謝申し上げます。

また、グループ活動もコロナ禍による影響を受けつつも積極的に進められており、笑顔で仲良く活動されています。この活動が生きがいの一つとして、息長く続けられていくことを望んでいます。

なお、今年度卒業されたシニア大学第42回生18人のうち16人が木曾地区賛助会に加入してくれるという本当にうれしい情報を耳にしました。木曾支部会員の増加とともに、互いの情報を共有しながら、ますますのご活躍を期待しています。

私は、会長退任後も賛助会員として協力して参ります。会員の皆様には引き続き賛助会活動への積極的な参加・ご協力をお願い申し上げ、退任のご挨拶とさせていただきます。

二年間、ありがとうございました。

木曾地区賛助会会長 田代 幸子

中信地区賛助会懇談会が行われました

11月28日(火)木曾合同庁舎において、中信地区賛助会懇談会が開催されました。木曾・松本・大北地区の賛助会の交流の場です。今年は木曾地区が当番支部でした。本部からは松倉事務局長、松本支部から9名の皆さんが会場に来られ、大北支部の4名はオンラインで参加されました。木曾支部からは、幹事、グループ長、事務局の13名でお迎えしました。



午前中の全体会議では各支部の賛助会の現状について課題と提言の発表、情報交換(意見交換・自由討議)が行われました。昼食後は、場所を御嶽山ビジターセンター「さとテラス三岳」に移して、松本支部のみなさんとの交流を深めたり、施設見学をしたりと充実した時間となりました。来年度は大北支部が当番です。

**令和6年度
木曾地区賛助会総会開催**
5月30日(木)です
会場 木曾合同庁舎講堂

総会では本年度の事業計画、予算が提案されます。

会員の皆様には、ご都合をつけてご参加くださいますようお願い致します。

【当日の日程】 受付 13:30~13:55
総会 14:00~15:10

【議 事】 第1号議案 令和5年度 事業報告ならびに収支決算報告に関する件
第2号議案 令和6年度 事業計画ならびに収支予算に関する件
第3号議案 令和6年度 木曾地区賛助会役員に関する件

※議事終了後、「意見交換」の時間をとります。

JR木曾福島駅(着)松本行き 13:02 中津川行き 13:53(11:47)
(発)松本行き 15:35 中津川行き 16:00

★★令和6年度 木曾地区賛助会のおもな事業(予定)★★

- 活動グループ交流会 8月29日(木)木曾合同庁舎
 - スポーツ交流会 10月1日(火)大桑村スポーツ公園
の予定(雨天:中止)
 - 木曾地域シニア作品展 11月12日(火)・13日(水)木曾町文化交流センター
賛助講演会 11月12日(火)か13日(水)午後 //
- 講師:現在幹事会で検討中です。

トピックス



来年度のシニア大生募集にあたって、その魅力や良さをPRできたらと考えていたところ、木曾ケーブルテレビさんが協力して下さることになりました。

42回生の3名に出演依頼しましたら快諾いただき、2月24日に無事収録を終えました。その時の様子です。

放送は、2/29~3/6でした。ご覧になられましたでしょうか。今後も募集の声掛けをぜひお願いいたします。

★★令和6年度賛助会活動グループ紹介★★

(主な活動内容)

◇第36期生書道教室	グループ長	中島 卯女子さん	合庁で毎月1回練習中
◇ボランティア・ブラボー	グループ長	松本 弘幸さん	福祉施設で歌や踊りで交流
◇四つ葉のクローバー	グループ長	田中 たつ子さん	福祉施設で傾聴活動
◇みんなでおこびる	グループ長	生路 光子さん	福祉施設でゲーム等の交流
◇4ピースプラス	グループ長	清水 千鶴さん	小学校・保育園等で読み聞かせ
◇ひまわりの会	グループ長	鈴木 明子さん	シニア大学40回生の仲間
◇イレブン	グループ長	篠原 長平さん	シニア大学41回生の仲間
◇SMILE (スマイル) ※新規	グループ長	大屋 藤和さん	シニア大学42回生の仲間
◇水無月の会	事務局	奥原 由孝 (社会活動推進員)	木曾の歴史を学ぶ

「美男・美女・美化」グループ解散のお知らせ

・グレイスフル日義での環境美化・花壇づくりを取組の中核として、平成31年4月から活動してこられたみなさん(シニア大学第38回生)ですが、このたび解散の申し出がありましたので、ご報告します。長い間、本当にお疲れさまでした。

★★県・支部の事業への協力(予定)★★

○木曾地域シニア作品展 11月12日(火)～13日(水):木曾町(支部事業)

○2024 信州ねんりんピック(県事業)

- ・文化、芸術交流大会 11月16日(土):長野県県民文化会館
- ・シニア作品展 11月15日(金)～17日(日):同上
- ・囲碁、将棋大会 11月16日(土):長野市芹田公民館
- ・スポーツ交流大会 9月28日(土):中野市内運動施設

○タウンミーティング R7年1月21日(火):木曾合庁(支部事業)



★★その他★★

○中信地区賛助会懇談会 期日未定(当番支部:大北地区賛助会)

木曾地域タウンミーティングが開催されました

令和6年1月16日(火)の午後、木曾地域タウンミーティング「シニアの衆、出番だぞやい!第10弾」が行われました。人生二毛作社会の実現に向けて、行政機関・関係団体と連携し、地域づくりへのシニアの参画意識向上を図ることが目的です。

当日は郡内各地から11の団体が参加し、活動紹介をしあったり、気になる団体の所へ出向いて意見交換をしたりして、新たな出会いをつなぐにぎやかな会となりました。賛助会のみなさんのご協力や「イレブン」の会の発表、シニア大学1・2年生の参加もあり、共に学びを深めることができました。詳細については、同封しました資料やコーディネーター通信をご覧ください。



令和5年度

シニア大学木曾学部卒業式・修了式が行われました

2月2日（金）、第42回生18名が2年間の学びを終え、卒業式を迎えました。

卒業証書を授与された皆さんはとても晴れやかな表情でシニア大学を巣立っていかれました。

西垣 明子 学部長は式辞の中で、「学友と共に学び合い、高め合う姿は、木曾学部の皆さんが営々と育ててきた素晴らしい伝統であり、42回生の皆さんによって、この伝統にさらに厚みを加えていただきました」と話されました。私も皆さんと共に学ばせていただいた立場（社会活動推進員）として、実感を伴ってその言葉を受け止めました。

卒業後も16名の方が賛助会への加入を決められ、ますます今後のご活躍が楽しみです。ぜひ、ご健康で素晴らしいシニア生活を続けていただきたいと思います。



送辞 1年 田原寿恵子 さん



答辞 2年 櫻井 秀夫 さん



卒業式後の様子

シニア大学第44回生入学式 5月8日（水）実施予定

令和6年度のシニア大学入学申し込み者は、3月11日現在 名です。募集期間は3月31日（日）までですので、何とか20人ぐらいまで増やしたいところです。シニア大学生の人数は、賛助会加入者とも係わっていますので、一人でも多くの方に入學していただけると嬉しいです。

入学式は5月8日（水）を予定しています。皆さんの更なるお声がけを宜しくお願いします。

公開講座のお知らせ ※ 賛助会員の皆様もお気軽にお出かけください

令和6年度のシニア大学公開講座予定は次の通りです。会場は、9月6日のみ JA 木曾本所会議室、それ以外は木曾合同庁舎講堂です。

- ◇ 5月23日（木）9:30～2年生 「東山魁夷と木曾」 伊藤羊子先生（長野県文化振興事業団）
- ◇ 7月19日（金）9:30～2年生 「星と惑星の誕生」 小林尚人先生（東大・木曾観測所所長）
- ◇ 8月22日（木）9:30～1年生 「絵本の世界」 さくまゆみこ先生（日本国際児童図書評議会）
- ◇ 9月6日（金）9:30～2年生 「島崎藤村と木曾」 西村友孝先生（中山道歴史史料館長）
- ◇ 10月22日（火）9:30～2年生 「がんの話」 小出直彦先生（木曾病院副院長）
- ◇ 11月29日（金）9:30～1年生 「金閣修復と木曾」 奥原由孝（シニア大木曾学部社会活動推進員）

編集後記 新年元旦、能登半島を震源とする地震が発生し、多くの方が家を失い、家族を亡くされました。被災された方々に心よりお悔やみとお見舞いを申し上げます。

国内では政治家たちの「裏金問題」が明らかになり、私たち国民をあまりにもバカにした行いに、腹立ちを覚えます。世界ではロシアのウクライナ侵攻が始まって二年、またイスラエルとパレスチナの紛争も、なかなか終息が見えてきません。早く全世界が平和になるよう祈るばかりです。

私の小さな事始まりは、あいサポーター研修会に参加しサポートバッチをいただきました。何か役に立てることができたらいいなあと思っています。

（会報担当幹事 古田 亮子）